

Gérard Depardieu niega las acusaciones de violación y denuncia un linchamiento P39

eldiarioalerta.com

El Gobierno logra que los médicos vuelvan a operar por las tardes

El Ejecutivo llega a un acuerdo con los médicos para retomar la actividad de operaciones, consultas y pruebas que se programan en los hospitales por las tardes y poder reducir las listas de espera. P2-3



Un hombre pasea por la playa del Camello en Santander donde la niebla fue la protagonista de la mañana de ayer. / ROMÁN G. AGUILERA

El otoño trae niebla y altas temperaturas a Cantabria

Las altas temperaturas están golpeando la región durante las primeras semanas del otoño, y la niebla también está siendo protagonista en la capital cántabra, que ayer amaneció cubierta. De hecho, fueron varios los vuelos que fueron desviados o retrasado en el aeropuerto Seve Ballesteros durante la jornada de ayer. Además, la Agencia Estatal de Meteorología, asegura que España está registrando el comienzo del otoño más caluroso de su historia y Cantabria está padeciendo un calor impropio de estas fechas. P7

Las jugadoras dicen al juez que hubo presiones a Jenni por el beso de Rubiales

Las futbolistas de la selección cuentan los mensajes que la víctima recibió a la vuelta del Mundial

Las jugadoras de la Selección Alexia Putellas, Irene Paredes y Misa Rodríguez confirmaron ante el juez las presiones que su compañera Jenni Hermoso denuncia haber sufrido por parte de Luis Rubiales y su entorno

para que justificase públicamente el beso que éste le dio tras la final del Mundial en Australia. Las tres internacionales declararon ayer durante aproximadamente una hora cada una ante el juez. P32



Las jugadoras Alexia Putellas (i) e Irene Paredes. / TONI ALBIR

Díaz dice estar lejos de un acuerdo con Pedro Sánchez

La vicepresidenta segunda del gobierno y líder de sumar, Yolanda Díaz, ha asegurado este lunes al rey que su partido está aún «muy lejos» de alcanzar un acuerdo con el Psoe para conformar un nuevo gobierno de coalición. Así lo ha señalado en rueda de prensa tras su reunión con el Jefe del Estado en el marco de la ronda de contactos que éste ha comenzado con los partidos políticos. P18-19

La discoteca incendiada de Murcia carecía de licencia y tenía orden de cierre desde 2022

Sánchez, en capilla

Por Antonio Casado P14

Muere un joven de 30 años en un accidente en Valderredible

Un motorista de 30 años, vecino de Liérganes, falleció el pasado domingo tras una salida de vía en Valderredible, cerca del pueblo de Rucandío y su acompañante, una mujer de 33, resultó herida grave. P7

Bruselas abre 93.500 millones para España por el fondo de recuperación

La Comisión aprueba el plan de recuperación de España, lo que permitirá recibir 83.200 millones en préstamos y 10.300 millones en subvenciones. P22-23